

LES TRAVAILLEURS DU MAGASIN S'ADRESSENT A TOUS LES TRAVAILLEURS DE L'USINE

Nous avons fait grève du mardi 13 au mardi 20 octobre pour 3 revendications :

- Le passage en filière 508 pour tous les travailleurs du Magasin
- Le coefficient 200 au minimum pour tous
- L'embauche des camarades intérimaires avec qui nous travaillons.

Nous sommes restés unis et déterminés durant toute une semaine et c'est également grâce à VOUS !

Grâce à vos mots de soutiens, votre solidarité, votre aide financière !

Vous le savez notre combat, c'est le vôtre. Car nous savons tous que pour améliorer nos conditions de travail, nos conditions de vie, nos salaires, etc... Il faut se battre pour tout cela.

Cela ne passe pas par le « dialogue ». Nos revendications sont toutes légitimes, mais évidemment la direction ne l'entend pas ainsi.

Nous avons décidé mardi 20 de suspendre notre mouvement de grève, avec la perspective que mardi prochain, le 27, la direction nous recevra tous.

Et elle devrait faire, selon ses dires, des propositions. Nous ne savons pas ce qu'il en sortira.

Mais nous l'avons exprimé collectivement : si la direction ne prend pas en compte nos exigences, nous ne laisserons pas les choses en l'état.

Nous vous tiendrons informés !

**Notre combat, c'est celui de tous les travailleurs de l'usine,
qu'on soit embauché, intérimaire,
salaré des entreprises extérieures !**

SOUTENU PAR LA

CGT

SOUTENU PAR LA

CFDT